



Autoridades visitaron el Liceo Técnico Femenino de Concepción.

Proceso electoral se realizará mañana domingo en la Región y todo el país

Fuerzas Armadas toman control de los 244 locales de votación para primarias

Más de 2.600 efectivos militares se dispusieron en las 33 comunas del Biobío.

Desde las 00 horas de ayer viernes, las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad junto al Servicio Electoral (Servel) tomaron posesión de los 244 locales de votación que se habilitarán para las primarias presidenciales de la centroizquierda mañana domingo. En una visita al Liceo Técnico Femenino de Concepción, las autoridades destacaron que todos

los recintos fueron entregados en buenas condiciones para que un millón 356 mil electores habilitados puedan votar en unos comicios voluntarios.

El jefe de la Defensa Nacional para el Biobío, contralmirante Arturo Oxley indicó que "tomamos el control de todos los locales, y estamos coexistiendo con un estado de excepción en las provincias de Arauco y Biobío. Nuestra principal labores entregar seguridad y las condiciones para que nuestros compatriotas participen del proceso eleccionario, de forma segura y cumpliendo la tradi-

ción republicana".

"Hemos desplegado un poco más de 2.600 efectivos entre Fuerzas Armadas y Policías, con un número específico de efectivos por local, con delegados que me representan en cada una de las provincias que me reportan el avance del proceso", complementó el comandante.

El delegado presidencial regional (s) Humberto Toro en tanto manifestó que "que se dispondrán 62 servicios especiales de transporte en zonas rurales, junto con la operación normal del Biotrén durante toda la jornada

electoral. La isla Santa María contará con transporte marítimo y la isla Mocha con un avión habilitado para el traslado de votantes".

La vocera de Gobierno Jacqueline Cárdenas recordó que "se deben revisar sus datos electorales en el sitio web del Servel y quiero destacar la disposición de mecanismos de voto asistido para personas mayores de 75 años o con discapacidad, incluidos acompañantes y plantillas en sistema braille. Asimismo, reiteramos que el domingo será feriado irrenunciable, con excepción de pequeños comercios familiares".